



ながくて留学生交流会 第3回ラボテク☆ネット放課後教室 「おくすりのお話」開催！



参加者全員で！



ウイルスを作るんだった！



個性豊かなウイルスができあがりました

2月28日（金）午後3時から午後4時まで、南小学校まなび教室で「第3回ラボテク☆ネット放課後教室 おくすりのお話」を開催しました。研究者のマッチー先生と、台湾出身の研究者李さんの指導のもと、1年生から6年生まで50名の児童が参加。愛知県立大学留学生でフランス出身のイロナさんとエステバンさん、ブラジル出身のガブリエルさんがボランティアスタッフとして参加しました。子どもたちは新聞紙を丸めて個性豊かなウイルスを作ったり、水と油に分かれたコップに謎の水（せっけん水）を注ぎ、せっけんで手を洗うことの効果を知りました。子どもたちは積極的に台湾、フランス、ブラジルについて質問し、研究者と留学生の交流を楽しみました。



開始前の打ち合わせ



教室準備

◇お問い合わせ先◇

長久手市国際交流協会

480-1196 愛知県長久手市岩作城の内60-1

（長久手市役所西庁舎2階）

TEL：0561-62-5933

E-mail：nia@nagakute.aichi.jp

